



Caisse Centrale d'Activités
Sociales du Personnel des Industries
Electrique et Gazière

www.ccas.fr



Montreuil, le 09 octobre 2023

Réf : 2023.10.156 PRE

COMMUNIQUÉ DES PRÉSIDENTS

Accueil mineurs isolés sur le village vacances de Menton : les Activités Sociales de l'énergie ne céderont pas aux intimidations racistes et xénophobes

Alors que des discussions sont en cours entre l'Etat et la CCAS pour étudier la possibilité d'une mise à disposition du village vacances de Menton afin d'y accueillir environ 100 mineurs (+ de 6 ans) non accompagnés, les propos et réactions racistes et xénophobes ne se sont pas fait attendre.

Pétition en ligne contre l'installation du centre (qui a déjà recueilli près de 225 signatures dans le week-end), création d'un "Collectif contre un camp de migrants à Menton" sur Facebook (239 personnes en sont membres), tag de la façade du village vacances avec des propos hostiles et violents ("Non aux migrants", "insécurité", "viols",...).

Nous dénonçons fermement ces actes malveillants et menaçants.

Pour les Activités Sociales, cet accueil via la mise à disposition d'un site n'est pas un sujet.

Comme à chaque fois que nous avons été sollicités par l'Etat, nous considérons répondre à notre devoir d'accueil pour ces populations, et d'autant plus pour des jeunes mineurs, qui ont fui la guerre, les persécutions ou les bombardements au péril de leur vie.

La solidarité, la justice et la dignité sont les valeurs qui constituent nos Activités Sociales : nous sommes intimement persuadés que la fraternité et le partage sont les seules façons de faire progresser la société et plus globalement le monde.

A travers ce prêt de « murs nus », notre objectif est bien de proposer à ces enfants un temps de pause, un logement digne et un accueil fraternel et humain pour les aider, dans la mesure de ce que nous pouvons faire, à construire un nouveau projet de vie loin de la guerre et des persécutions.

Dans les semaines qui viennent, si les Activités Sociales de l'énergie doivent accueillir des enfants isolés sur le village vacances de Menton, elles le feront avec fierté et dignité, en continuant à porter un projet de société humaniste basé sur le Vivre ensemble, qui va à l'encontre des idéaux xénophobes, haineux et de repli sur soi ; soyons fiers de ce choix, de cette décision juste et solidaire !

Le Président de la CCAS

Claude POMMERY

**Le Président du Comité
de Coordination des CMCAS**

Jean-François Coulin